

# *Les députés vénézuéliens saluent l'adhésion de Porto Rico à la CELAC*

---



# CELAC

Comunidad de Estados  
Latinoamericanos y Caribeños

Caracas, 15 janvier (RHC-PL)- Le groupe socialiste vénézuélien du Parlatino, le Parlement Latino-américain, a salué la proposition d'adhésion de Porto Rico à la CELAC , la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Le député Rodrigo Cabezas a souligné que la majorité du groupe a soutenu l'initiative du président Nicolas Maduro d'incorporer le thème de Porto Rico au deuxième sommet du bloc régional à La Havane les 28 et 29 janvier.

À son tour, le député Roy Daza a mis l'accent sur le fait que les opposants ont voté contre cette proposition pour ne pas partager l'intégration , l'unité et la solidarité entre les peuples et rester enchaînés à la politique impérialiste des États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/11368-les-deputes-venezueliens-saluent-ladhesion-de-porto-rico-a-la-celac>



**Radio Habana Cuba**